

## AYUNTAMIENTO | RECONOCIMIENTOS



Todos los galardonados posan con el alcalde al término de la ceremonia. Sostienen en sus manos la escultura de Oscar Martín que representa al Cid. / FOTOS: JESÚS JAVIER MATÍAS

C.M. / BURGOS

Todos ellos han destacado por su actitud positiva, por sus acciones ejemplares o por la particularidad de sus logros y ayer la sociedad burgalesa les galardonó con los Premios Ciudad de Burgos, que alcanzan la séptima edición. Han contribuido a llevar el nombre de la ciudad no solo por otros rincones de España sino también del mundo pero también son profetas en su tierra como ayer se demostró en el acto celebrado en el Fórum Evolución, donde recibieron el aplauso de más de 300 personas.

La categoría de Conocimiento e Innovación recayó en Cristina Balbás, burgalesa del 78, graduada en Biomedicina Molecular en la Universidad de Princeton y fundadora de [www.escuelalab.es](http://www.escuelalab.es), una empresa social concebida para disminuir la brecha entre la ciencia y la sociedad española. Su objetivo es «democratizar» el acceso a la educación científica y fomentar vocaciones investigadoras. Balbás aseguró que no descansará hasta «lograr la igualdad de oportunidades en la educación científica». «Todo los niños y niñas deber poder desarrollar su potencial sin tener en cuenta su situación socioeconómica».

El premio a la Convivencia fue para la Asociación para la Reeducción Auditiva del Niño Sordo (Aransbur) por sus 40 años de actividad en favor de las personas sordas y sus familias, el desarrollo de proyectos de inserción laboral e inclusión social y por nuevas iniciativas de comunicación. José Ignacio Pascual mantuvo un momento de

# PROFETAS EN SU TIERRA

La séptima edición de los Premios Ciudad de Burgos homenajea en el Fórum Evolución a Cristina Balbás, Jaime Tomé y José Ángel Hortigüela, Aransbur, Benteler y Alberto Velasco



Alberto Velasco, Embajador 2017 (2ª dcha), conversa con Corbarán (1) y el jefe adjunto de Procolo de la Casa Real, entre otros.

silencio antes de su intervención para que los asistentes supieran qué sienten las personas sordas. «Tenemos que evitar que el silencio se convierta en una barrera».

En el apartado de Creatividad, el reconocimiento recaló en Jaime Ruiz y José Ángel Hortigüela Olmo por la difusión de las actividades deportivas del Club Baloncesto San Pablo, especialmente en redes sociales. «Es un honor este reconocimiento y gracias, especialmente, a la afición que nos lleva en andas».

La empresa Benteler, con presencia en 39 países, logró el galardón en la modalidad de Desarrollo Sostenible en atención a su actividad en favor de la captación del talento y la generación de empleo a través de la formación dual. Su vicepresidente ejecutivo, Ricardo García, indicó que el 90% de los 40 estudiantes que hicieron prácticas se integraron en la empresa. «Necesitamos talento y lo vamos a seguir necesitando».

Finalmente como Embajador del Año resultó galardonado el director de Relaciones Institucionales de Mahou-San Miguel, Alberto Velasco. Durante su intervención aseguró que es «fácil ser embajador en Burgos» por su tradición y vanguardia y sus innumerables atractivos. «Este reconocimiento es muy emocionante».

También sugirió que se aproveche el VIII Centenario de la Catedral para promocionar la ciudad.

El alcalde, Javier Lacalle, agradeció la labor de los premiados y recordó, un año más, que son los mejores de los nuestros. «Nos ayudáis a hacer más grande la ciudad».